



晴れた日には気温が35度を超す日もあり、夏本番を感じられるようになってきました。学校では熱中症対策のため、運動ができない日もありますが、子どもたちは元気に学習に励んでいます。早いもので、来週からは夏休みです。夏休みには普段の学校生活ではできないようなそれぞれの目標を決めて、じっくりと取り組んでほしいと思います。

5年生 宿泊学習

6月27日(木)28日(金)、5年生が一泊二日で牟岐少年自然の家で宿泊学習をしました。磯の生物観察や流木のアクセサリー作り、他校との交流など充実した活動ができました。



防犯教室

6月25日(火)、市健全育成センター・新野駐在所の方に不審者に出会ったときの対処方を教えていただきました。いざというときに大きな声を出すために日頃から挨拶が大切なことを学びました。



らくやき形成

7月9日(火)、らくやき粘土で形作りをしました。1・2年「動物」、3・4年「外国のお面」、5・6年「はにわ」とそれぞれのテーマを決めて熱心に粘土をこねていました。個性的な作品がたくさんできあがり、9月の色つけ・焼成が楽しみです。



プログラミング教室

7月10日(水)中原先生を講師にお迎えしてプログラミング教室を開きました。1・2年生は「スクラッチ Jr」、3～6年生は「スクラッチ」というアプリを使いました。子どもたちはキャラクターを思い通りに動かせるようになりプログラミングを楽しみました。



七夕飾り

7月11日(木)、今年もはたえだ直売所の皆さんに笹を用意していただき、七夕飾りを作りました。雨がたくさん降っていたので、今年は体育館での飾り付けでした。笹の枝が重そうに曲がってしまうくらい、願い事の短冊とたくさんの飾りができました。みんなの願いが叶うといいですね。笹ははたえだ直売所に飾っていただきました。



ドローンで写した校舎

